

JIS.CO.ID

Hari Juang TNI-AD Ke-78, Korem 132/Tdl Gelar Donor Darah dan Pemberian Santunan Paket Sembako

Patar Jup Jun - MOROWALI.JIS.CO.ID

Dec 12, 2023 - 17:35



PALU, Sulawesi Tengah- Korem 132/Tadulako menggelar kegiatan bakti sosial donor darah di Aula Manggala Sakti Makorem 132/Tadulako Jl. Jenderal Sudirman No. 25 Palu, Selasa (11/12/2023).



Donor darah dalam rangkaian peringatan Hari Juang TNI-AD ke-78 Tahun 2023 ini digelar untuk membantu PMI Provinsi Sulawesi Tengah dalam mencukupi stok darah.

Komandan Korem 132/Tadulako Brigjen TNI Dody Triwinarto S.I.P.,M.han menyampaikan, kegiatan bakti sosial yang digelar ini merupakan rangkaian kegiatan peringatan Hari Juang TNI-AD ke-78 tahun 2023.

"Kami bekerja sama dengan PMI Kota Palu untuk membantu mengumpulkan darah agar stok darah di PMI aman saat dibutuhkan, dan ucapan terima kasih kepada peserta donor darah yang ikut serta dalam kegiatan bakti sosial donor darah dalam rangka Hari Juang TNI-AD," Ucapnya.



Bakti Sosial Donor Darah ini merupakan salah satu wujud kepedulian TNI terhadap masyarakat untuk memberikan sumbangsih kepada sesama yang membutuhkan pertolongan.

Lanjutnya, Donor darah yang dilaksanakan di Aula Manggala Sakti yang

bekerjasama dengan pihak PMI Provinsi Sulawesi Tengah diikuti oleh Personil Korem 132/Tadulako, Kodim 1306/Kota Palu, Batalyon 711/Rks, Polres Palu, Brimob Polda Sulteng, Pengurus Persit KCK Koorcabrem 132 PD XIII/Merdeka beserta jajarannya.

Pada kesempatan yang sama, Suharno (Kepala Teknisi Tranmisi darah laboratorium PMI Provinsi Sulawesi Tengah) memberikan apresiasi setinggi-tingginya atas terselenggaranya kegiatan kemanusiaan tersebut. “Terima kasih, kepada seluruh peserta donor darah terutama kepada keluarga besar Korem 132/Tadulako beserta jajarannya,” Ujarnya.

Semoga kegiatan Donor darah ini menjadi amal ibadah dan mendapat balasan setimpal dari Allah SWT, karena orang yang mau mendonorkan darahnya ini adalah orang-orang yang berhati mulia.



“Maka dari itu kami mendoakan kepada seluruh peserta Donor Darah akan diberikan Balasan oleh Allah SWT pahala dan berkah yang melimpah,” tuturnya.

“Kami mengajak semua warga masyarakat untuk donor secara rutin, sehingga bisa mengamankan stok darah di PMI.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian Tali asih oleh Danrem 132/Tdl kepada para Veteran, Warakawuri dan Anak Yatim. ***